

Felicita Cuba a Seychelles por aniversario de independencia



Foto: CubaMINREX

La Habana, 29 jun (RHC) Las autoridades de Cuba felicitaron al Gobierno y pueblo de Seychelles que hoy celebran el aniversario 49 de su independencia, consigna una nota del Ministerio de Relaciones Exteriores.

A propósito de la efeméride, la embajada cubana en Victoria entregó sendos mensajes de felicitación enviados por el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, el presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento), Esteban Lazo, y el canciller, Bruno Rodríguez, a sus homólogos seychellenses.

Cuba envía sus más sinceras felicitaciones al gobierno y pueblo seychellenses y les desea los mejores votos de prosperidad y desarrollo, manifiesta el texto de la Cancillería.

El 29 de junio de 1976 fue izada por primera vez en su historia la bandera de Seychelles como nación libre y soberana, por la cual lucharon miles de ciudadanos, hasta lograr la deseada y necesaria independencia de la metrópolis británica, añade.

Cuba y Seychelles establecieron nexos de manera oficial el 12 de abril de 1978, los cuales están basados en la amistad, la solidaridad y la cooperación.

En septiembre de 2024, ambos Estados rubricaron una serie de convenios para la asistencia recíproca en el traslado de personas sancionadas y la ejecución de sentencias penales.

También firmaron un memorando de entendimiento sobre cooperación académica entre el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, y de Relaciones Exteriores y Turismo de Seychelles. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386155-felicita-cuba-a-seychelles-por-aniversario-de-independencia>



Radio Habana Cuba